

Felicitaciones a las nuevas autoridades electas FCS

Escrito por Rafael Paez

Jueves 30 de Junio de 2022 15:02 -



Felicitaciones a las nuevas autoridades electas en la Facultad de Ciencias de la Salud, para el periodo 2022-2026

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) puso a prueba, una vez más, su sentido plural y su apego a la democracia y a la institucionalidad, al organizar y llevar a cabo elecciones transparentes para elegir las autoridades que dirigirán su destino durante el cuatrienio 2022-2026.

En este sentido, felicitamos a los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, quienes en el día de ayer resultaron electos como decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente.

De igual forma, extendemos nuestras felicitaciones a los maestros y maestras que en lo adelante dirigirán las 8 escuelas que conforman esta facultad, a saber: Dr. José Peralta, Escuela de Medicina; Dr. Angel Alfonso Taveras, Escuela de Ciencias Morfológicas; Dra. Ruth Caraballo, Escuela de Ciencias Fisiológicas; Licda. Elizabeth Pérez Duval, Escuela de Farmacia; Dra. Glens Delgado, Escuela de Odontología; Licda. Arquidia Durán, Escuela de Enfermería; Licda. Mirna Novas, Escuela de Bioanálisis, y Matilde Peguero, Escuela de Salud Pública.

**Les auguramos éxitos en el ejercicio
de sus respectivas funciones.**

Dra. Rosel Fernández
Decana

Dr. Robert Benjamin H.
Vice-Decano